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　2010ー 2011年度テーマ
R . I . テ ー マ	 「地域を育み、大陸をつなぐ」
	 	 R . I . 会 長	 Ray		Klinginsmith
	 	 地区ガバナー	 上 　野　　　操
クラブテーマ	 「楽しいクラブ、ためになるクラブで25周年を祝おう」	
	 	 クラブ会長	 古 　谷　輝　彦

今後の卓話予定

本日の卓話

10/ ６	 「宇宙からのプレゼント」	 日本宇宙フォーラム参与　寺門邦次様
　紹介者　笹生君

	 「シェルターBOX　ロータリーについて」
パストガバナー　戸田一誠様　　紹介者　柿沼君

前回（9/22　1192 回例会）の記録
来　訪　者　紹　介（1192回例会）

	総会員数	 休　会	 出席免除	 出　席	 欠　席	 出席率	 修　正　出　席　率

	 45 名	 1 名	 ３名	 35 名	 6 名	 85.37％	 1190 回例会修正　欠席 3名・出席率 92.68％

出　席　報　告（1192回例会）

会長報告＜古谷会長＞
・週報委員会のご努力により大変素晴らしい

週報が発行されております。私の知る限り
において、どのクラブの週報よりも充実し

ているのではないかと思います。これだけ
の週報を作成するには貴重な時間を多く費
やしていると思いますが、引き続きよろし
くお願いいたします。

◆ゲスト １名 公認会計士・入会候補者　関村能成	様
◆ビジター ３名 足立RC　清水正雄様、北澤艶子様・江北RC　守屋裕之様

会員増強は
メンバー一人一人の魅力と意識から !

25 周年クリスマス例会
奥様と魔法にかかれば楽しさ200％ !

幹事報告＜原田幹事＞
・2010年10月のロータリーレート
　１ドル＝86円

・RI会長より当クラブの創立25周年を祝う
手紙が届いています。

ニコニコボックス
＜古谷会長、原田幹事＞
・本日、炉辺会合の発表です。リーダー・発表

者の皆様、ご苦労様です。よろしくお願いし
ます。

＜藤掛＞
・大塚さん、昨日の朝日信総代会、ありがと

うございました。大変楽しく飲めました。

＜潮田＞
・園部さん、分譲マンション完売ありがとう

ございました。今度打ち上げしましょう。
＜柘、上野＞
・今宵は中秋の名月です。満月の夜は少子化

対策?!
＜松崎、長島、中村、井田、松本＞
・本日は、「炉辺会合グループ発表」です。



炉辺会合グループ発表

第1192回ニコニコ金額	 31,000円
今年度ニコニコ累計額	 496,000円

発表者の皆さんよろしくお願いします。
＜海内、関原、斎藤、松崎、伊石、高 木 、

小林（雅）、長島、中村、宮村、尾泉、上原＞
・祝、吉田尊裕君　北分区ゴルフ予選会優

勝！　126名の参加者からの快挙、我がク
ラブ初の偉業を讃えましょう。

＜折原＞
・今、総務省のホームページに浅草商店連合

会が載っています。昨年度観光のプロジェ

クトで、アド・インターフェースもお手伝
いしました。ＡＡは３つのプロジェクトで
す。区議会でも紹介されました。感謝。

＜長沼、小林（博）＞
・本日は1192回例会。1192（いい国）作ろ

う、ロータリークラブ‼

【Ａグループ】
（日　時）8月６日　（会場）ビューホテル

（出席者）斎藤、小林（博）、吉田（長）、吉田（尊）、

渡辺、長島、片岡、宮村、井田、上原、原田

・長島ロータリー情報委員長のご配慮で、今回
の炉辺会合は「増強」をテーマとすることに
なった。今後は炉辺という形にとらわれず、
各グループ毎に集まりを開き、各グループ毎
に、１名以上の新会員獲得を目指すことにし
たい。

・クラブの魅力をいかに出すか。クラブに魅力
があれば自然に会員が集まるのではないか。
退会会員の退会理由をもっと開示し、分析す
る必要がある。

・テリトリーの問題。すでに承認済の通り、テ
リトリーは浅草地区のみにこだわらない。

・女性会員問題。女性会員を入会させる事はも
はややむを得ないのではないか。

【Bグループ】
（日　時）8月３日　（会場）にいど・だもぉれ

（出席者）小林（雅）、長沼、藤野、天笠、田村、海内、

植木、長島、古谷、加藤

・女性会員をもうそろそろ入会させてもよいの
ではないか。

・地域エリアにごだわらないで入会してもらっ
てもよいのではないか。

・会員増強はあわてて増やすのではなく、これ
以上の退会者を防いだほうがよいのではない
か。

・増強委員会だけがんばるのではなく全員が会
員増強の意識をもっているのが大事である。



＜今週担当　尾泉良和＞

【Ｃグループ】
（日　時）8月３日　（会場）銀座「神田川」

（出席者）岩戸、上原、関原、上野、潮田、伊石、

藤掛

冒頭、増強委員長の上原さんから増強に関して、
次の２点に関して解説があった。
○テリトリー（会員として推挙できる地域）に

ついて

・テリトリーについては理事会の承認があれば

よい。（クラブ細則第11条第２節）

○女性会員について

・あくまでも女性会員を容認する立場に立つ。

１．単年度の計画ではなく長期計画について

⑴ビジョンを持つ

・５年後には15人増強して60人に（八潮ロータ

リーの例）

⑵時間をかけて取り組む

・増強は単年度で成果が出るものではなく、種

まきから始まり、時間をかけて取り組まな

ければ成果はでない。今、すぐ入会は無理だ

が３年後には入会の可能性の高い方もいる。

（現在は47歳だが50歳になれば入会するであ

ろう。）

⑶例会に来ていただく

　「とにかく一度来てよ」とまず例会にさそう。

（名古屋西ロータリークラブの例）

２．入会の可能性のある方のリストの作成とメ

ンテナンスについて

⑴現在ある「会員増強候補者一覧」のバージョ

ンアップ

・まず、候補者をリストアップすることで具体

的な行動が取れる。

　現状の候補者をチェックする→可能性のない

方は外す→新たに候補者をピックアップし、

担当を決める

⑵定期的にメンテナンスを行う

リストもそのままにしておくと陳腐化する。

常に新しい情報をとらえバージョンアップさ

せる。

【Ｄグループ】
（日　時）8月２日　（会場）魚眠荘

（出席者）柿沼、柘、園部、馬場、髙木

・いろいろな話が出たのですが、候補者とし

て3名の個別名が挙がりました。今現在アプ

ローチをかけております。

・増強→現在の会員が減らないように、身体を

大切に健康を維持する。

【Ｅグループ】
（日　時）8月22日　（会場）江知勝

（出席者）中村、笹生、古谷、斎藤、長堀、上原、大塚、

宮村、天笠、藤田、片岡、松本、井田、本

・基本的に現在の経済状況では厳しい。ピンポ

イントで攻める。余裕のある人でないと難し

い。

・今まででたリストの人に再度真剣にアプロー

チする。

・一人一人が本気でやる気を出して会員増強に

努力する。

・浅草という土地柄にしては、飲食店の会員が

いないのはおかしい。

・会員の減少は会の活力を無くすので、今年度

の最重要課題にする。



RI 会長から我がクラブ創立25周年を祝しての手紙


